



LPPM IPB University Gandeng LPPM Unila Kembangkan Sekolah Peternakan Rakyat di Lampung

Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) IPB University mengunjungi Universitas Lampung (Unila) untuk mengembangkan Sekolah Peternakan Rakyat (SPR) di Lampung, awal pekan ini. Dalam Kunjungan ini LPPM IPB University diwakili oleh Dr Sofyan Sjaf (Wakil Kepala Bidang Pengabdian kepada Masyarakat), Prof Muladno (Ketua SPR) dan Danang Aria Nugroho, SE. "Sekolah Peternakan Rakyat ini memiliki nilai yang mulia untuk mensejahterakan rakyat, untuk itu LPPM Unila bersama Fakultas Pertanian siap membantu mengembangkan SPR di Lampung," ujar Ketua LPPM Unila, Dr Lusmeilia Afrian. Dr Lusmeilia Afrian juga mengatakan bahwa pertemuan ini sebagai langkah awal untuk LPPM Unila berkolaborasi dengan LPPM IPB University.

[Baca Selengkapnya >](#)

Wujudkan Bank Agribisnis Syariah 2024, Partisipasi Alumni IPB University Ditunggu

"Meskipun diterpa badai pandemi COVID-19, namun Alhamdulillah BPRS Botani masih bisa bertahan bahkan kinerjanya lebih baik dibandingkan tahun lalu. Hal ini bisa dilihat dari indikator aset, pembiayaan dan penghimpunan dana. Kondisi ini memberikan optimisme bahwa target yang dicanangkan pada Rencana Jangka Panjang (RJP) IPB University

[Baca Selengkapnya >](#)



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP **Editor:** Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R, M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** humas@apps.ipb.ac.id



KLHK dan PSB IPB University Perkuat Adaptasi Kerentanan Pesisir di Demak

Potensi bencana akhir tahun di pesisir harus diantisipasi dengan upaya adaptasi dan mitigasi. Demikian disampaikan oleh Kepala Bagian Pengendalian Lingkungan, Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Demak, Arso Budiyanto saat menyambut Tim Pusat Studi Bencana (PSB), Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) IPB University, Generasi Hijau Indonesia (GHI) dan Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) dalam rangka koordinasi terkait mangrove sebagai sebuah komponen mitigasi pesisir. Menurutnya, karakteristik mangrove di Demak ada yang bagus dan ada yang rusak parah. Di Kawasan Timbul Sloko banyak ditemukan mangrove sehat dan rusak. DLH Demak juga bekerjasama dengan Wetland, Oisca dan Universitas Diponegoro (Undip) dalam pelestarian dan perlindungan mangrove di kawasan ini.

[Baca Selengkapnya >](#)



Faperta IPB Dampingi Kabupaten Bulungan Peroleh Tanda Daftar Varietas Padi Seikayan

Kabupaten Bulungan memiliki potensi besar menjadi salah satu lumbung pangan Indonesia. Kabupaten yang terletak di Provinsi Kalimantan Utara tersebut memiliki keragaman sumberdaya genetik lokal padi, salah satunya yang menjadi unggulan adalah "padi ikan". Untuk itu, Bupati Bulungan mendaftarkan padi tersebut sebagai daftar varietas tanaman padi ke Pusat Perlindungan Varietas Tanaman dan Perijinan Pertanian, Kementerian Pertanian RI dengan nama varietas lokal "Padi Seikayan". Pada proses penyiapan dokumen usulan tersebut, Tim Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda)

[Baca Selengkapnya >](#)